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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы бакалавра: «Разработка плана продвижения сети отелей в г. Новосибирск». Целью работы является разработка плана продвижения гостиничного комплекса «Шале Каракан». Задачи работы: 1. Рассмотреть современные тенденции гостиничного бизнеса и особенности продвижения гостиничного бизнеса. 2. Предоставить финансовую характеристику ООО «Каракан». 3. Проанализировать конкурентов и целевую аудиторию. 4. Разработать план мероприятий по продвижению ООО «Каракан». Работа выполнялась на материалах сайта «Шале Каракан» и внутренних документов. Методы: сравнительный анализ, конкурентный анализ и анализ полученных данных; наблюдение и анкетирование; сбор и обработка данных; методы оценки эффективности проекта. Основные результаты работы: 1. Разработан план по налаживанию отношений с фитнес студиями и туристическими агенствами. 2. Опредедены затраты на создание палаточного лагеря и размер дополнительной прибыли. 3. Определён перечень дополнительных услуг, их затраты и цена услуги. 4. Найден встраиваемый в сайт модуль бронирования и посчитана дополнительная прибыль от его внедрения. 5. Отобраны ресурсы в печатных и электронных журналах. Практическая значимость работы определяется возможностью реализации плана продвижения сети отелей в г . Новосибисрк на примере гостиничного комплекса «Шале Каракан».
        

        
          The title of the bachelor graduate qualification work: "Development of the hotel chain plan for promotion in the Novosibirsk city". The aim of the graduate qualification work is to develop a plan for the promotion of the hotel complex "Shale Karakan". Tasks of the graduate qualification work: 1. Consider the current trends in the hotel business and the features of promoting the hotel business. 2. 3. 4. Provide financial characteristics of LLC “Karakan”. To analyze competitors and target audience. Develop an action plan for the promotion of LLC “Karakan”. The graduate qualification work was carried out on the basis of the site "Shale Karakan" and internal documents. Methods: comparative analysis, competitive analysis and data analysis; observation and questionnaire; data collection and processing; methods for assessing the effectiveness of the project. The main results of the graduate qualification work: 1. A plan has been developed to establish relations with fitness studios and travel agencies. 2. The costs of creating a camp and the amount of additional profit are determined. 3. The list of additional services, their costs and the price of the service is determined. 4. A built-in reservation module was found and additional profit from its implementation was calculated. 5. Selected resources in print and electronic magazines. The practical significance of the work is determined by the possibility of implementing a plan to promote a hotel chain in the city of Novosibirsk, using the example of the Shale Karakan hotel complex.
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